

FRUCTOMAT

... drink what you want!



FRUCTOMAT **MIDI MODELS**

ATTRAKTIVES DESIGN

Die gewölbte Front, das große beleuchtete Display und die übersichtliche Bedienertastatur mit 4 Vorwahl- und 9 Direktwahl-tasten mit großen Getränke-schildern erregen Aufmerksamkeit. Das edle und in blau hinterlegte Infodisplay erleichtert dem Kunden die Bedienung

EINFACHE BEDIENUNG

"ESI" - einfach zu wechselnde Produktschilder mit Einschubtechnik, "FSS" - Ein elektronischer Überflutungsschutz schaltet das Gerät bei Gefahr automatisch ab. Zudem bietet der Fructomat eine komplette elektronische Programmierung. - Bechersensor inklusive

EINSPARUNGSPOTENTIAL

Minimalster Energieverbrauch im Vergleich zu konventionellen Flaschen- oder Dosenautomaten, dank einer hochwertigen Aluminiumblock-Durchlaufkühlung. Qualitativ hochwertige Verarbeitung, sowie wenig Mechanik, garantieren eine ausserordentlich lange Lebensdauer

HYGIENE

Durch unser patentiertes MidMix - System mixt der Fructomat sämtliche Getränke unter Luftabschluss und reinigt sich bei jeder Getränke-zubereitung selber. Dadurch erreichen Sie höchste Hygiene bei Ihrer Frischgetränkereproduktion (HACCP)

EINSATZBEREICHE

Dank der Verwendung eines einfach zu handhabenden Bag in Box - Systems, zusammen mit einem hohen Mischungsverhältnis unserer Fruchtsaftkonzentrate, ist der Fructomat das ideale Medium zur raschen und günstigen Frischgetränkereproduktion direkt am Bedarfsort

FRUCHTSAFTKONZENTRATE

Unsere Fructomaten arbeiten mit sämtlichen gängigen Fruchtsaftkonzentraten, mit einem Mischungsverhältnis von 1:10 bis 1:100. - Verschiedene Anbieter von hochqualitativen Fruchtsaftkonzentraten in diversen Sorten, finden Sie auf unserer Internetseite unter "fructomat.com"

ATTRACTIVE DESIGN

The arched front, the large illuminated display, as well as the clear console with 4 pre-selection buttons and up to 9 selections with large beverage labels, cause attention and facilitate operation. The noble blue info display is supporting the customer with the FRUCTOMATS usability

EASY USE AND OPERATION

"ESI" product labels with easy slide in design, "FSS" flood safety system through electrical monitoring the integrated waste basket, which turns off the machine if needed. Additionally the FRUCTOMAT is offering an easy and fully electronic menu & a teachable cupsensor

POTENTIAL SAVINGS

Minimum energy consumption in comparison to conventional bottle- or can vending machines, as the FRUCTOMAT is only cooling the amount of water needed for the drink preparation. - High quality parts are guaranteeing a long lifetime of the machine

HYGIENE

Due to our patented MidMix - System, the FRUCTOMAT mixes all beverages within a complete sealed system, without any air contact and cleans itself with each drink preparation. Thanks to this, the FRUCTOMAT reaches highest hygiene in drink preparation (HACCP)

OPERATING RANGE

A quick and clean Bag in Box system, together with superior quality and high dilutable fruit juice concentrates, are making the FRUCTOMAT to the ideal medium for quickly and cheaply preparing healthy drinks at the point of use

FRUIT JUICE CONCENTRATES

The FRUCTOMAT works with all usual fruit juice concentrates, with a mixing ratio from 1:10 up to 1:100. - Various suppliers of superior fruit juice concentrates in many different sorts can be found on our website under "fructomat.com"

TECHNISCHE DATEN UND ABMESSUNGEN TECHNICAL DATA AND DIMENSIONS

Breite / width in mm			470
Höhe / height in mm			635
Tiefe / depth in mm			500
Gewicht / weight in kg			70
Wahlmöglichkeiten / selections			9
Konzentratsorten / number of concentrates			4-6
Kapazität minimum / capacity minimum (MIDI 4)	1:30	a 0,3l	1200
	1:30	a 0,2l	1440
Betriebsdruck / operating pressure	min 2 bar / max 6 bar		
Spannung / voltage			220V / 50Hz
Leistung / power			365 W
Zahlungssysteme / payment systems			MDB / EXEcutive / BDV

Der Fructomat Partner in Ihrer Nähe
Your close Fructomat dealer



MidMix - System ist ein eingetragenes Warenzeichen für alle Fructomat Fruchtsaftautomaten und Dispenser mit dem "Hygienic-Design" - der Sirup-Mix-Getränkere-zubereitung unter Luftabschluss, geprüft im Langzeittest von mehreren Instituten, wie dem Hygienicum in Graz, der österreichischen LVA-Lebensmittelversuchsanstalt, sowie einigen ausländischen mikrobiologischen Labors.

MidMix - System is a registered trademark for all Fructomat machines with the "Hygienic Design" of the syrup-mix beverage preparation without any air contact. Long term tested by various institutes like the Hygienicum in Graz, the Austrian LVA - Food Research Institute, as well as a number of foreign microbiological laboratories.

